

## Centro de Estudios Arqueológicos y Antropológicos (CEAA) de la ESPOL se reabre

Escrito por Gaëtan Juillard

Miércoles, 05 de Diciembre de 2007 14:26 - Actualizado Jueves, 17 de Septiembre de 2009 05:36

---

Se trata de la entrega en comodato por 50 años de los edificios y equipos del Centro de Estudios Arqueológicos y Antropológicos (CEAA) de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) a la Corporación Nacional de Arqueología, Antropología e Historia (Conah). El CEAA será reabierto a través de la carrera de Arqueología y habrá la ampliación a especializaciones en Antropología sociocultural y Evaluación de impacto socioambiental de proyectos. Además ofrecerá Maestrías en Antropología e Arqueología.

[Leer el artículo completo en \*El Universo\*](#)